

Les paysans péruviens rejettent le projet de loi agraire



Les paysans péruviens se mobilisent depuis plus d'une semaine contre le projet de loi agraire.
Photo: Prensa Latina

Lima, 28 décembre, (RHC).- Le secrétaire de la Fédération nationale des travailleurs agricoles du Pérou, Juan Herrera, a dénoncé ce dimanche le projet de loi agraire que l'exécutif péruvien tente d'approuver.

L'organisation syndicale qualifie le projet de loi en question de moquerie car il n'envisage pas d'amélioration de salaires pour les travailleurs agricoles et favorise les grands propriétaires terriens.

Les paysans ont organisé ces derniers jours des mobilisations populaires et barré la route panaméricaine sur plusieurs points pour rejeter le projet approuvée par la Commission de l'économie et à l'ordre du jour des débats du Congrès aujourd'hui.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/243164-les-paysans-peruviens-rejettent-le-projet-de-loi-agraire>



Radio Habana Cuba